

常葉宮園だより

常葉学園本部
常葉大学・大学院
常葉大学・大学院
常葉大学短期大学部
常葉学園高等学校・中学校
常葉学園橘高等学校・中学校
常葉学園菊川高等学校・中学校
常葉大学教育学部附属橘小学校
常葉大学短期大学部附属とは幼稚園
常葉大学短期大学部附属たちは幼稚園
常葉学園静岡リハビリテーション専門学校
常葉リハビリテーション病院

第210号



経営学部主催 第2回高校生ビジネスプランコンテストでの発表風景



富士、浜松の 2キャンパス制を 経営学部の強みに

常葉大学 経営学部長
ビジネスデザイン学部長
海野 博

とはいっても学部
は常葉大学で存在す
るが、皆様の一層の
願い申し上げる次第です

この強みを積極的に活用していく、例えば学生と学外に積極的に出掛けて調査研究をする、2キャンパスの先生方の共同研究や相互授業、学生たちの相互交流を促進する地元企業との共同研究を率先する、企業経営の実際を産官学連携で開講する、成果は在学生へはもちろんのこと公開講座や刊行物の形で社会に還元していく等々、(一部はすでに実施または計画しているところですがこれらを通して静岡県内の企業経営のことはトコハの経営学部の学生が一番良く知っている、そして経営学部の卒業生は県内県外のさまざまな分野でビジネスリーダーとして活躍していく、という好循環につながるだろうと思います。

三松の ス制を るの強みに

て名実とともに3大学の一体化がなされるよう全力をあげて応えたいと思います。

経営学部は富士キャンパスと浜松キャンパスにまたがっています。キャンパスの距離は約120キロあります。が、この距離を強みにすることこそ、今回の統合のメリットおよび本学の経営学部の特徴付けになり、ひいては社会的に十分に認知されることにつながるのではないかと考えています。120キロの距離を強みにすることは、静岡キャンパスを結ぶ三角形(=ほぼ静岡県)のなかに経営学部にとって魅力的な資源がたくさん詰まっていることの活用です。

日本の大学に経営学部が初めて置かれたのは国立神戸大学で、1949年の大学設立とともに設置されました。経営学部は法学部や経済学部に比べれば歴史が浅いものの、今では約90の大学に設置されています。経営学部のカリキュラムはドイツ経営学やアメリカ経営学の影響を受けて、さらには日本経営学の発展の影響を受けて、そして社会や時代の要請を受けて変わってきてています。文系の学部がほとんどですが、なかには文理融合の学部として設置されている事例もあります。

従つて同じ経営学部でもその歴史や設置の趣旨に従つて、必ずしも同じカリキュラム体系ではありませんが、「経営は人の集まり、人を相手に活躍する人材を育てる場」という意味では共通しています。

ところで「どこの物語」(2006年)の冒頭で、学園長木原和彦先生が学園の未来像を語られています。その中に「静岡県の西部・中部・東部にそれぞれ三大学あるが、早く統合して常葉学園大学浜松校・静岡校・富士校にする」と書かれています。

本年4月から3大学が統合され常葉大学としてスタートしましたが、先生の語られた未來像の1つが、理事長木呂建一先生のもとで実現されたものと心よりお喜び申し上げ、そして常葉学園大学浜松校・静岡校・富士校に対するご賛同をお願いいたします。

澤登さんとクミコさんが講演

—第36回父親・母親研修ゼミ—

常葉学園だより

常葉大
浜松キャンパス



ヘモグロビン量（貧血）、
骨量（骨粗鬆症）など測定中

「北区☆健康フェア」開催

社会貢献・ボランティアセンターは9月28日に「北区☆健康フェア」を開催しました。国家資格をもつ教員が健康に関する知を提供し、学生も日々の学習成果を発揮するところから、校区の方を中心にして、腰痛、福祉用具について、専門知識をもつ教員が来場者からの相談に応じ、教員も学生も地域の方との距離が縮まりました。

わが子の成長を見守る会場には、幼稚園から大学までの保護者約130名が訪れ、豊富な体験に裏打ちされた人間含蓄のある言葉の数々に聞き入っていました。

なお、クミコさんの講演は、テレビ静岡『テレビ寺子屋』とジョイントしており、収録内容は12月7日(土)と14日(土)に放映されることになっています。

2つの講演を行いました。【澤登さん(右)と加藤事務局長による講演①の光景】



澤登さん(右)と加藤事務局長による講演①の光景



法学部初の共同研究ワークショップの様子

法学部初の共同研究 ワークショップ開催

常葉大
静岡キャンパス

9月20日水落校舎7階会議室で、法学部初の共同研究ワークショップが開催されました。本学の研究テーマは「外国人の雇用増加と地域の問題」・「高齢化地域の安全対策」で、京都大学から城下賢一研究員、北海道大学法政研究科の千田航立教授、立命館大学産業社会学部から加藤雅俊准教授を招き、家族制度を巡ってそれぞれが研究を報告し、その後質疑応答が行されました。



第14回 常葉学園文化講演会

音楽科公開レッスン

常葉大
短大部

クラリネット公開レッスン

9/26 世界最高のオーケストラ『ベルリンフィルハーモニー管弦楽団』ソロクラリネット奏者ヴェンツェル・フックス氏の公開が行われました。



公開授業の様子

9月20日水落校舎7階会議室で、法学部初の共同研究ワークショップが開催されました。本学の研究テーマは「外国人の雇用増加と地域の問題」・「高齢化地域の安全対策」で、京都大学から城下賢一研究員、北海道大学法政研究科の千田航立教授、立命館大学産業社会学部から加藤雅俊准教授を招き、家族制度を巡ってそれぞれが研究を報告し、その後質疑応答が行されました。



声楽公開レッスン

10/10 伊藤京子先生の公開レッスンが行われました。レッスン終了後に伊藤先生と声楽専攻生での記念写真。



フルート公開レッスン

10/17 ウィーン国立音楽大学教授 バーバラ・ギスラー＝ハーゼ氏による公開レッスンが行われました。



常葉大
短大部

研究実習の様子

第14回 常葉学園文化講演会

保育学部「公開授業」開催

10月19日(土)、フジヤマリゾートにて、保育学部3年生80名に

ぐりんばにて保育学部3年生80名に

附属園で実習をしてきました。【それ

ぞれが視点を持って参加しながら保育

を観察する】という本科の免許取得の

ための実習とはまた違った目的を持つ

た実習です。10月の17日(土)は、幼稚園、18日(日)は、幼稚園には、

その半期の集大成として、各園の学生

が話し合って作成した指導案により、

保育者になった学生が責任実習を行いました。実習後は、先生方や、参観し

た短大の教員も加わって保育力アップ

に、授業の中で、当日のビデオを元に振り返ることで、

附属園のある大学では、学びを深められ、その後更に、授業で、

大学では、学びを深められ、その後更に、授業で、

G.S.イギリス語学研修



ロンドン見学



Sayonara Party - Goodbye, Banbury!

10月3日～18日までの16日間、グローバルスタディーズコースの2年生はイギリスへ語学研修に行きました。長期間の研修で緊張しながらも、ホームステイ先でのホストファミリーや学校のパディーとの交流の中で、有意義な時間を過ごすことができました。写真是パンブリー滞在中のメンバーイイベント”さよならパーティ”とロンドン見学”的子です。パーティでは生徒達が手料理や茶道、浴衣の着付け、お習字、日本の遊びなどで、感謝の思いを胸に精一杯のおもてなしをしました。研修最後のロンドン見学は現地ガイドさんの案内でロンドンの名所巡りをしました。アーティストで写真を撮ったりマーケットでお買い物をしたりと思い思いに大都会ロンドンを楽しみました。



国際福祉機器展（集合写真）

第47回橘香祭

11月9日・10日の二日間にわたり、第47回橘香祭が開催されました。今回のテーマの通り、どの学生も皆あわせがあふれ出ていました。さらに中夜祭ではゲストとしてお迎えしたアルゴ&ピースのお二人が会場に笑顔の花を咲かせてくれました。2日目には卒業生の集い(日本語日本文学科、英語英文科、保育科)も同日に行われ、キャンパス内は大賑わいでありました。

恒例となつてゐるバザーも行われました。なお、昨年度の橘香祭における収益は静岡市共同募金委員会に寄付し、感謝状をいただきました。

学校最後の静療祭

この度、本校最後の静療祭(文化祭)ということで、本校生徒や他校の方、近隣の方々に楽しんでいただけの静療祭をモットーにスタッフ一丸となつて頑張つてきました。

静療祭の終了後、この目標が不十分ではなかつたかと心配しておりましたが、同級生や、先輩方、先生方、来訪者の人たちから、「今回の静療祭は楽しかった」と好評いただき、みんなの力で造つた静療祭に満足してありました。静療祭に参加して頂いたスタッフ、学生、先生方、本当にありがとうございました。

学生実行委員長 酒井 達功



橘香祭の様子



静療祭の様子



パルちゃんとジャンケン大会

有志店の前にて

西頭学長が飛び入り挨拶



華やかに演技をする坂本恵里菜さん

11月9日(土)10日(日)の2日間に渡り、常葉大学静岡キャンパス(灘名校舎)において、大学祭「オレンジフェスティバル2013」が開催されました。近隣の方々や保護者、卒業生などたくさんの方にお越しいただき、有志店による販売や展示、ステージでのイベント等様々な企画でおおいに盛り上りました。

小さなお子様の来場も多く、土団子づくりやサッカー教室などで楽しむ姿を見ることが出来、特にパルちゃんなどのジャンケン大会では、グッズプレゼンツを掛けた真剣勝負に大人も子どもも大興奮でした。

あいにくの雨模様ではありますでしたが、それを感じさせない学生のパワーとたくさんの笑顔にあふれた大学祭となりました。

常葉大
浜松キャンパス
世界大会に出場

9月6日(金)～8日(日)に広島市内で行われた『第89回日本学生選手権飛込競技』において、社会環境学部4年中原敬二さんが男子板飛込で5位、高飛込で7位に入賞しました。また、学校対抗得点では男子が3位、女子が2位という優秀な成績を収めました。

常葉大
静岡キャンパス
オレンジフェスティバル
2013常葉大
富士見キャンパス
第89回
日本学生選手権
飛込競技入賞

「食」を通じて、子どもたちの健やかな成長をサポート

大学の授業で「食育」の大切さを知り、子どもたちと直接関わることができる学校栄養職員を志望しました。学校栄養職員は、給食の献立の作成や食育指導に関わる仕事です。学校栄養士は基本的に1校に1人しかいないので、他の人に仕事を代わってもらうことができません。それゆえに責任ある仕事だと思っています。同じ職場に同じ悩みを持つ人がいないことは残念ですが、幸い近隣に栄養士のいる学校があるので、教えてもらったり、相談にのってもらったりしています。

この仕事の魅力は、私が考えた給食を子どもたちが「おいしかった!」「残さず食べたよ」などと声をかけてくれたり、「給食で嫌いなものが食べられるようになったよ」とコメントを書いてくれるなど、子どもたちの反応や成長を感じることができます。また、私が栄養指導で教室を回っているとき、子どもたちが指導内容をしっかりと覚えてくれた時にはとてもうれしく思います。

大学時代の思い出といえば、「栄養教育論実習」で、地域の人たちの前で栄養指導の発表をしたことです。人前で話す経験は、いまの仕事に役立っています。また、「給食経営管理実習」で自分たちのレシピを定食にして、食堂で販売したこともあり思い出です。そして、指導教員が言っていた「知・徳・体の根底に食育あり」

がんばる卒業生

常葉大
浜松キャンパス

学校栄養職員
磐田市立富士見小学校 勤務
新村江里子さん
(旧姓 木本)
健康プロデュース学部
健康栄養学科 2008年度卒



という言葉や「食がなければ何もできない」という言葉がいまも忘れられません。今、学校栄養士として働くうえで、心の支えになっています。

これから管理栄養士をめざそうといのみなさんには、いろいろな講義や実習を経験して、大学の4年間で自分のなりたい栄養士像を見つけていただくとよいと思います。最初のうちは1つに絞らずに、いろいろな方面にアンテナを広げて、1つでも多くの引き出しへ作っておくと、自分の可能性が広がると思います。ぜひ夢の実現に向けて頑張ってください。

**常葉大
短大部****静盲まつり
ボランティア**

10月19日、静岡県立静岡視覚特別支援学校で行われた「静盲まつり」に、日本語日本文学科の学生5名がボランティアとして参加しました。当日は、点字奉仕の会やなかよし文庫などのお手伝いを通じて生徒たちと交流を深め、有意義な時間を過ごすことが出来ました。

**全国で羽ばたけ!
壮行会開催****常葉大
浜松キャンパス**

10月17日、浜松キャンパスでは10月に開催される全国大会に出場する学生の壮行会が行われました。全国大会に出場したのは、剣道部・陸上競技部・トライアスロンの選手たちです。キャンパス長から「全教職員と学生が奮闘を期待しています」と激励の言葉をいただき、集まつた学生と教職員を前に選手たちは全国での健闘を誓いました。選手代表で決意表明をした陸上競技部の山田裕太さんは「全国で1位なります」と力強い決意表明してくれました。

**中日ボランティア賞に
「Thunder Birds」が
学生で初受賞****常葉大
静岡キャンパス**

10月16日ボランティアサークル「Thunder Birds (サンダーバード)」が県内の社会福祉団体を表彰する「第30回中日ボランティア賞」を受賞しました。「Thunder Birds」は、近隣小学校での託児や、学習支援を主な柱として、災害義援金集めや防犯バトルなど多岐にわたる活動が認められ、この度の受賞となりました。学生団体の受賞は初めてということで、すごい賞をいただいたんだと驚いています。学生なので授業やアルバイトとの両立が大変たけど、今後も継続して活動していくたい」と代表の細井一さんは話してくださいました。

最初に本教職大学院教員の研究報告と学部卒院生及び現職教員院生の実践報告が行われました。次に実践交流フォーラムとして、基調提案「いま、学校では?」を清水入江小学校の粉川克彦校長先生にしていただき、引き続き6名のパネラーによるパネルディスカッションが行われました。学校として成果を出すために、どういう教員集団が望まれるかななどについて、それぞれの学校の実情をふまえながら熱心な話し合いが行われました。



受付のお手伝いもしました



健闘を誓った選手たち



授賞式にて



粉川先生による基調提案の様子



表彰式後の記念撮影



青葉イベント広場での演武披露



練習を重ねたスピーチを披露

**小学生環境
マップづくり****常葉大
富士キャンパス**

富士キャンパスと東芝キャリア富士事業所による「小学生環境マップづくり」が同事業所で開催されました。青葉台児童クラブの5・6年生18人と児童のサポートとして社会環境学部の下田ゼミの学生7名がボランティアとして参加し、事業所内についての環境マップづくりを行い、環境保全について貢献できる人物についてという主張が評価されました。児童達は、学生からのアドバイスを基に絵を描いたり色を付けたりしながら丁寧にマップを作っていました。

**日本語弁論大会静岡県大会
で最優秀賞を受賞****橋高
第2回
応援団
フェスティバル**

世界平和女性連合(WFWP)の呼びかけによる留学生日本語弁論大会静岡県大会が8月18日(日)に静岡市のグランシップで行われ、総合経営学部4年の彭文倩(ホウブンチエイ)さんが最優秀賞を受賞しました。彭さんは、友好交流大学である陝西理工学院からの留学生で、スピーチでは自身の留学生生活のエピソードとそこから得た目標を披露しました。審査員の先生方からは、「和を以つて貴しと為す」という日本の概念と「国家三分の計」という中国のバランス感覚の双方を大切にしながら交流の発展に貢献できる人物になりました。

去る6月22、23日に行われた静岡県高等学校応援団フェスティバルに本校応援団が登場しました。普段は脇役に徹する応援団もこのときばかりは主役を飾り、気魄のこもった演技を披露させていたしました。今後も各運動部の勝利を後押しすべく、日々の練習に精進し、研鑽を積んでいきたいと思います。

**GS
イングリッシュ
コンテスト**

10月29日、GSコース1年生から3年生まで全員が集まり、英語によるスピーチコンテストが行われました。1年生はGSコースに入学した決意を語るスピーチを、身振り手振りを交えて披露しました。日本の文化について、それぞれが題材選び、絵や写真を用いながら説明しました。2年生は、イギリス語学研修でも日本文化の紹介をしてきたということで、日本の文化を見つめ直すきっかけになりました。3年生は自分でテーマを決め、発表しました。堂々としていて、落ち着いた様子が見られ、さすがと思われるものでした。どの生徒のスピーチもすばらしく、特に1、2年生にとってよい刺激となり、これから学習の励みとなつたようです。

常葉 大	▶一般入試(前期日程) 出願 1/6~1/17 試験 2/2・2/3	常葉大学 静岡・浜松・ 富士キャンパス	ゆまつてた まつてたうんどうかい「ワーライ フレット フレー」フレット フレー♪ 城北公園でピクニック運動会が行われました。 元気な歌声で朝心配した雨もどこへやら！10月19日 日々の遊びを取入れた競技で一人ずつ演技をし たり親子で挑戦したり、年齢の差、 それぞれの成長の大きさをつくづく感じました。 応援の方も多く一人ひとりの演技に暖かいたさん の拍手や声援をいただき、めざせ！未 来のオリンピック選手！！
	▶センター試験利用入試(前期日程) 出願 1/6~1/17	常葉大学 浜松・ 富士キャンパス	
	▶推薦入試(自己推薦Ⅱ期) 出願 1/6~1/17 試験 2/2	常葉大学 浜松・ 富士キャンパス	
	▶一般入試(後期日程) 出願 2/17~3/5 試験 3/16	常葉大学 静岡・浜松・ 富士キャンパス	
	▶センター試験利用入試(後期日程) 出願 2/17~3/5	常葉大学園中・高等学校	
	▶特別入試(社会人Ⅱ期・帰国生Ⅱ期・ 外国人留学生Ⅱ期) 出願 2/17~3/5 試験 3/16	常葉大学園中・高等学校	
常葉 中・高	▶入試説明会(中学) 12/7 9:30~11:30	常葉学園 中・高等学校	学校紹介・入学試験説明・ 受験アドバイス・個別相談
	▶前期中学入試 受付 12/12~20 試験 1/11		
	▶後期中学入試 受付 1/20~23 試験 1/25		
	▶入試説明会(高校) 12/8 9:40~11:30	しづぎんホール ユーファニア	学校紹介・コース説明・入試説明・ 入試強化学習アドバイス・個別相談
	▶高校入試 受付 1/30・31 試験 2/6・7	常葉学園中・高等学校	第30回を記念してOB・OG参加 による合同演奏があります。
橘小	▶オーケストラ学習発表会 12/6(金) 14:00~16:00	静岡市清水文化会館 マリナート(大ホール)	第30回を記念してOB・OG参加 による合同演奏があります。
	▶後期入学試験 領書受付 12/9(月)~12/13(金)	附属橘小学校 1階職員室窓口	受付時間 午前9時~午後4時
	▶後期入学試験 12/21(土)試験開始14:00	附属橘小学校	



金賞受賞の柴田くん

語ついていました。想いがきちんとお客様に伝わる演奏家の方々です。他の伝統が出ていました。柴田くんは「とても光榮に思つて、トップレベルの演奏家たるなっています。G.P.Cでも、「自分の演奏を心がけます。他に伝うべきがたくさんあります。」とお伝えください。

菊川高

柴田くん、
国際音楽コンクール
金賞受賞

10月10日(木)、第2回FGA国際音楽コンクール本選が行われ、高校生部門に出場した3年柴田翔平くんが金賞を受賞しました。日本人高校生の金賞受賞は初めてです。各部門の金賞受賞者は、11月8日(金)に東京都江戸川区の東部フジントホールで行われる「Gold Prize Concert」に出演します。このコンサートは各特賞の審査も兼ねており、過去には、東京藝術大学、シカゴ芸術大学、大学院生らなど、トップレベルの演奏家たちが出演したコンサートです。



笑顔がいっぱい！



競争年中
デカパンさんは



年少さんは
ミッキーマウスを
踊ったよ♪

おひさまパワー いっぱいの 運動会!!

前日まで台風の影響を心配していましたが、当日は暑い程の良いお天気に恵まれました。

どの学年も普段の遊びの一部として運動会に向けて取り組み、園庭で年長さんの組体操やリレーの練習が始まると、遊んでいたあひるさん・年少さん・年中さんが自然とお客様になって応援をしたり、拍手を送ったり・・・温かい雰囲気の中、本番を心待ちにしていました。

当日はどの学年も大成功!!全員参加のダンスには本部事務局長木宮岳志先生も参加して下さり会場全体が1つとなり子どもも大人も楽しい運動会となりました。

運動会終了後も園内では運動会の余韻が感じられ、これからも楽しいことがいっぱい見つかりそうです!!



ここは
幼



さが年長さん!!
かっこよかった組体操!!

たのしい
ようちえん



年少 交通安全教室
じょうずにわたれるよ



たちばな
幼



お家づくり



カブラで街を作ったよ



みぎよし!
ひだりよし!
わたりよし!

こんな遊びを しているよ!

「すもう大会」

户外で子どもたちが楽しんでいるすもう大会!寒い時期にピッタリのあそびで、相手と押し合をしたり、足で踏ん張ったりしていく事で、体力もつき身体も温かくなります。

「お家づくり」

学生の研究保育で自然物や廃材を利用して制作遊びを開始。毎日少しづつ作っていく中で「お家」が完成すると、中に玩具を持っていきお母さんごっこを楽しんでいました。煙突や水道も廃材で作り、特別空間が出来た様で、大喜びの子ども達でした。

「カブラで街を作ったよ」

カブラという積木を重ねて、ビルを作ったり、横に並べて道路や線路を作り、街作りを楽しんでいます。友達とイメージを共有して協力して作っています。



平成25年度 学生・生徒・児童・園児・教職員数 平成25年11月1日現在

内訳	学生・生徒・児童・園児							教職員				
	1年	2年	3年	4年	5年	6年	合計	教育職員	事務職員	非常勤職員	合計	
学校								43	34	77		
常葉学園本部												
国際言語文化研究科	2	3					5					
大学院	初等教育高専実践研究科	19	7)				26	8	1		9	
健康科学研究科	13						13		6		6	
環境防災研究科	0						0					
教育学部	初等教育学程	206	137	124	127		594					
	生涯学習学科	118	96	63	66		343	55	26	77	8	
	心理教育学科	87	89	66	71		313					
外国語学部	英米語学科	100	96	110	131		437	21	12	46	1	
	グローバルCPE学科	56	55	61	65		237					
造形学部	造形学科	91	76	89	96		352	11	6	39	5	
	法律学科	207					207	15	6	8		
保健科	看護学科	75					75	26	4	9		
	静岡理学療法学科	70					70					
経営学部	経営学科(浜松)	140					140	13	4	9	2	
	経営学科(富士)	105					105	8	3	10	2	
	小計	245					245	21	7	19	4	
健康栄養学科	103						103					
健康学科	「こども健康学科」	53					53					
アコースティクス	心身マネジメント学科	114					114	38	6	26	6	
学部	健聴支援学科	24					24					
	健聴通路復習学科	32					32					
保健医療学部	理学療法学科	39					39					
	作業療法学科	41					41	10	3	13	1	
社会環境学部	社会環境学科	81					81	8	3	8	2	
	保育学科	101					101	4	3	10	17	
留学生別科	7						7					
	合計	1,884	559	513	556		3,512	217	76	262	27	
大学院	学術研究科	3	13				16			3		
	健康科学研究科	-	13				13					
	ビジネスデザイン館	-	49	92	69		210					
	サービス経営学科	-	78	90	105		273	18	6	12	5	
	健康栄養学科	-	66	61	60		187					
	「こども健康学科」	-	50	48	37		135					
	健聴プロ	-	78	89	94		259	41	8	47	7	
	学部	-	21	9	3		33					
	健聴通路復習学科	-	30	33	7		70					
	保健医療学部	-	44	46	52		142	11	2	27	1	
	作業療法学科	-	35	29	17		81					
	留学生別科	6					6					
	合計	9	475	497	444		1,425	70	16	89	13	
富士市立東高等学校	環境防災研究科	-	2				2					
	合計											
	総合経営学部	106	123	179			408	17	9	29	4	
	社会環境学部	72	64	99			235	13	8	14	4	
	保育学科	92	80	83			255	8	3	18	3	
		合計	272	267	361		900	38	20	61	11	
	日本語日本文学科	50	42				92	7	1	24	2	
本科	英語英学科	45	45				90	7	2	18	2	
	保健学科	215	208				423	21	16	58	1	
	音楽学科	38	38				77	9	1	69	3	
	小計	343	333				682	44	14	169	8	
	国語国文文学科	16	6				22					
専攻科	保育専攻	14	12				26					
	音楽専攻	18	19				37					
	小計	48	37				85					
	合計	397	370				767	44	14	169	8	
常葉学園短期大学部	常葉短期小・中・高等学校	73	54	34			161	9	4	30	1	
	高等学校	170	229	255			654	35	4	27	1	
	中学校	53	44	43			140	10	1	13	2	
		合計	223	273	298		704	45	5	40	3	
	英数学科	48	56	32			136					
高等学校	普通学科	331	235	211			777	49	4	55	5	
	音楽学科	14					14					
	小計	379	291	257			927	49	4	55	5	
	中学校	71	56	89			216	14	1	9	5	
	合計	450	347	346			1,143	63	5	64	10	
橋	普通科	232	284	289			805	52	5	37	3	
	美・テク学科	44	43	43			130					
	小計	276	327	332			935	52	5	37	3	
	中学校	66	57	53			176	14	1	7	22	
	合計	342	384	385			1,111	66	5	44	3	
菊川	種子小学校	51	46	47	50	35	58	287	26	1	18	
	園児	13	73	78	78		243	12	1	5	18	
	たちはら幼稚園	14	73	78	75		240	12	1	5	18	
	常葉リハビリテーション病院						97					
	総合合計	3,383	2,945	2,564	1,598	35	58	10,583	602	289	787	149,1827

行政関係者や学園関係者、本学の教職員らが多数参列し、悲しみの中最後のお別れをしました。平成24年度から事務部長に就任され、新生常葉大学短期大学部の発展に多大な貢献をされました。謹んでご冥福をお祈りいたしました。



常葉大
短大部

岡本事務部長

葉大
公以

常葉大学保健医学部長
岡幸彦先生が
11月17日に急逝されました。松岡先生は、名大医学部大学院で
神経内科を専攻され、国立名古屋病院医長、國立療養所鈴鹿病院院長を歴任されましたが、常葉大学に赴任して保健医学部作業療法学系教授として勤務されました。松岡先生は、常に計画的で、人柄は温和で、静かで穏やかな表情の僅かな変化を価値判断の鏡にしていました。謹んでご冥福をお祈り申し上げます。



常葉大
近畿大

最優秀賞

感想文コンクール

